

Martine MARTINEL

Toulouse, le 22 juin 2009

Députée  
de la 4<sup>ème</sup> circonscription  
de la Haute-Garonne  
Conseillère Générale  
du Canton Toulouse 3

**Collectif Antennes 31**  
**Maison des associations**  
**56 chemin du château de l'Hers**  
**31500 TOULOUSE**

Réf : MM/LB/2009

Objet : Antennes relais de téléphonie

Madame, Monsieur,

J'ai bien reçu votre courrier concernant le développement de l'implantation des antennes relais de téléphonie.

Partageant vos arguments, je vous prie de bien vouloir trouver ci-joint le texte de la question écrite que j'ai posée à Madame la Ministre de la santé et des sports afin de connaître ses intentions à ce sujet.

Je ne manquerai pas de vous faire part de sa réponse.

Souhaitant avoir répondu à votre attente, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes meilleures salutations.



**Martine MARTINEL**  
**Députée de la 4<sup>ème</sup> circonscription de Haute-Garonne**  
**Conseillère générale du Canton Toulouse 3**